



PRÉFET DE L'EURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TEMPÊTE CIARAN – EURE

Évreux, le 2 novembre 2023

La tempête CIARAN est progressivement montée en puissance au cours de la nuit. Les vents devraient se renforcer jusqu'aux environs de 10h et la situation pourrait se maintenir jusqu'aux environs de 14h.

Les services de l'État, le SDIS et le conseil départemental sont pleinement mobilisés : 65 interventions ont eu lieu, principalement sur les routes départementales suite à des chutes d'arbres. Deux arbres sont tombés sur des habitations : sur un immeuble à Évreux dans le quartier de la Madeleine et sur une maison à La Haye-de-Routot. Aucun blessé n'est à déplorer.

Par ailleurs, 30 000 foyers sont privés d'électricité dans l'ensemble du département. Les services d'ENEDIS sont mobilisés.

4 routes départementales sont localement fermées à la circulation : la RD71 aux environs de Val-de-Reuil, la RD19 à Connelles, la RD39 aux alentours de Bouquelon et RD146 à Berthenonville.

Le préfet de l'Eure a ouvert le centre opérationnel départemental afin de coordonner la réponse opérationnelle : outre les services de la préfecture, le SDIS de l'Eure, la police et la gendarmerie nationales, le conseil départemental sont présents.

Attention : il est rappelé que les ponts de Tancarville et de Normandie sont fermés à la circulation pour les poids lourds, les caravanes, campings-cars et véhicules attelés, ainsi que pour les piétons. Le non-respect de cet arrêté préfectoral donnera lieu à verbalisation.

550 sapeurs-pompiers sont mobilisés dans le département. 8 postes de commandement avancés ont été constitués.

Le préfet appelle les Eurois à la plus grande prudence. Il convient d'éviter tout déplacement non urgent. Un nouveau point sera adressé toutes les heures.

Cabinet du préfet de l'Eure